

Ritter aus Leidenschaft

Das Tagebuch des Mamoru Chiba

Von abgemeldet

Kapitel 1: Januar - Sexiest Man Alive

1.1.:

So, weihe hiermit das Tagebuch ein, dass ich von Usagis Eltern zu Weihnachten geschenkt bekommen habe. Es ist blau, mit so Sternen drauf und Usagi hat innen so eine leuchtend-rosa Herzchenflut hingeschmiert. Hoffentlich findet niemand dieses Ding!!!

Nun denn, widmen wir uns wichtigerem!

Muss über Sylvester festhalten, dass ich 1. echt das geilste Par XY-Chromosomen bin das wo gibt und 2. alle (auch Motoki und Haruka) gnadenlos unter den Tisch gesoffen habe!

Fühle mich richtig gut!

Ikuko fand meine "Verführung Minderjähriger" zwar nicht so toll, aber ich habe mich dann aus der Affäre gezogen, indem ich einen heftigen Epileptischen Krampf und Migräne vortäuschte. Das wirkt immer!

~Später~

Habe mir die Wiederholung von "Dinner for One" über Sat angesehen und muss sagen, dass ich mich zu Tode langweile. Die anderen scheinen nämlich nicht aus dem Bett zu kommen heute.

Naja, werde wohl gleich zu den alten Bonanza Folgen umschalten und die Füße hochlegen. Mal sehen, wann ich wieder was schreibe.

Habe schon Schmerzen in den Fingern.

4.1.:

Habe mit einem Male feststellen müssen, dass doch wieder Heilige Drei Könige ist, in Zwei Tagen und ich was für Usagi organisieren muss! Immer diese Panik! Immer diese Hektik! Wird einem ja Schlecht von.

Aber ich habe einen Plan!

Werde mit ihr auf eine Winterkirmes gehen *harharharhar* Mamoru Chiba, du bist ja sooo genial!

6.1.:

Mist! Verdammter! Wollte meine Usagi ja zum Zuckerwatte-Essen auf die Nächstbeste Kirmes einladen, aber da kam doch tatsächlich so ein hässlicher Dämon dazwischen. Hat das Böse denn eigentlich nix besseres zu tun? Immer meinen Planeten anzugreifen?

Na ja, aber Sailor Moon beschützt ihn ja, kann's mir dann bequem machen und die Show genießen.

7.1.:

Wieder nix mit Zuckerwatte-Essen... diesmal war's aber Haruka Schuld. Musste Usako ja unbedingt in ihrem fetten Porsche (geiles Teil das *sabber*) mitnehmen. Selbst mit Vanilla Coke ließ sich Usako nicht zum Bleiben bewegen!

Das Jahr fängt ja richtig gut an!

14.1.:

Bin richtig ins Arbeiten gekommen, die letzte Woche, muss ich sagen! Die Uni verlangt mir wieder alles ab und ich muss ja immer schön Strebsam bleiben, bevor man mir Studiengeld streicht!

Ich habe nicht mal mehr Zeit, mich um Usagi oder das Ende der Welt zu kümmern, dass mal wieder von einem Dämonen angekündigt wurde (geht es nur mir so, oder verlieren die langsam an Glaubwürdigkeit???) oder sonst irgendwelche Wehwehchen, die das Sailor Team gerne mal auspackt!

~Etwas später~

F*** Wieviel ist 7×4 ????

15.1.:

Es geht wieder los! Alpträume! Immer und immer wieder!

Diesmal ist es sogar ein ganz bizarrer gewesen! Habe geträumt, das Rei und Yuichiro zu Motoki in die Spielhalle gegangen sind und dort irgendwie was ganz komisch esgemacht haben. Jedenfalls wollte Usagi - die aus dem Nichts auftauchte und die Ausmaße eines gut gefütterten Pottwals angenommen hatte - auch!

Ich glaube mir wird schlecht!

17.1.:

Wieder zwei vergleichbare Albträume erlitten. Bekomme sicher bald Neurologische Ausfälle! Werde aber weiterhin standhaft bleiben!

20.1.:

Bin mir schon fast sicher, dass unsere neuen Widersacher etwas mit meinen obszönen... äh.. ich meine ominösen Träumen zu tun haben! Werde Ami bitten, einen Abstrich zumachen, was meine Hirnfunktionen angeht!

~23.35h~

Ist das denn zu fassen, Ami meinte, sie könne keine Hirnströmungen bei mir feststellen weil kein Hirn vorhanden! Frechheit!

23.1.

Merke wieder einmal, wie die Tage dahin fliegen. Noch 5 Tage, und dann hat Oberemanze Haruka auch schon wieder Geburtstag. Bin mal sehr skeptisch dieser Party gegenüber, die sie dann in ihrer privaten Villa veranstalten wollen....

28.1.

Werde immer wieder von Mimosenhaften Heulkrämpfen heimgesucht, denn die Erlebnisse des gestrigen Abends haben sich für immer tief in meine Seele gegraben. Wir kamen alle man Hoch zu Haruka, Michiru, Setsuna und Hotaru ins haus, nichts ahnen!

Wage die Vermutung, dass sie dem Essen schädliche Halluzinogene beigemischt haben!Traue Haruka alles zu!

Jedenfalls weiß ich nicht mehr, wer damit angefangen hat, auf jeden Fall erinnere ich mich noch genau, das auf einmal eine Flasche Wodka ins Spiel kam und ich mich der ultimativen Bedrohung gegenüber sah!

WAHL, WAHRHEIT ODER PFLICHT!

Ich verwette meinen Allerwertesten darauf, das sich Michiru und Haruka diese gemeinheit schon vorher ausgedacht hatten, denn ich Depp wählte "Pflicht"... eiin Fataler Fehler meinerseits!

Denn was hatte ich davon? Ich sollte Haruka Küssen! KÜSSEN! Und anschließend musste ich mich auch noch.... Mir kommt...

~10 min später~

Sorry, liebes Tagebuch, aber mir kam bei dem Gedanken die Galle hoch. Wäääh.... Habe die Schnauze voll. Werde dieses Tagebuch vorerst nicht mehr benutzen! (Aus Rücksicht aufs Papier!)

Fühle mich so richtig widerlich!!!